

AV Ortsgruppen Sitzung vom 20.04.2015

Situation Ortsgruppe Kössen – Sektion

- Projekte, die aktuell geplant sind und auf österreichischem Boden stattfinden, werden seitens der Sektion abgelehnt und nicht unterstützt (siehe hierzu die Mail von Andi als Auftakt zu der Sitzung)
- Aus diesem Grund (für uns unzufrieden stellende Situation) werden wir im Rahmen der nächsten Sektions – Ausschuss – Sitzung den Vorschlag einbringen, die Ortsgruppe von der Sektion loszulösen, sodass wir mit eigener Kasse und eigenem Vorstand entscheiden, welche Projekte wir unterstützen möchten. Ähnliche Aufteilungen dieser Art gibt es bereits österreichweit bereits häufig. Dies würde es uns erlauben, etwas flexibler und in Eigenregie unsere Projekte durchzusetzen und zu unterstützen.
- Nachfolgende Projekte sind z.T. jene, die seitens Sektion nicht unterstützt werden – uns jedoch für den Ausbau des Alpenvereins in unserer Region deutlich helfen können.

Boulderraum Schwendt

- Aktuell befindet sich der Boulderraum in Schwendt in seiner Fertigstellungsphase
- Schermer Klaus, als Hauptaktivist im Namen des WSV Schwendt hat hier wirklich Arbeit investiert, etwas Besonders zu kreieren und Sicherzustellen, dass sich der Besuch auszahlt!
- Gesamtkosten (ohne Eigenleistung) für den Raum, der etwas größer als der Kössner ist belaufen sich auf rund 24.000€ - wobei wir uns mit einem Betrag von ca. 2.000€ beteiligen. Dies verschafft uns gesicherte Zutrittszeiten zu der Halle, die auch während der Ferien geöffnet hat.
- Die Connection Kössen – Schwendt kann dadurch deutlich gestärkt werden, sodass neue Interessierte eher nach Kössen und nicht wie bisher nach St. Johann tendieren.
- Die Einweihungsfeier der neuen Halle findet über Pfingsten statt, also unbedingt dabei sein!

Klettergarten See la Vie

- Konzept und Verträge sind grundsätzlich fertig zur Unterschrift
- Hauptsektion hat Projekt nach Zustimmung jetzt doch abgelehnt, obwohl viele Punkte dafür sprechen
- Wir, als Ortsgruppe Kössen möchten das Projekt aber nur ungern untergehen lassen – dies ist definitiv eine unserer Kernkompetenzen!
-

Sanierung Klobenstein

- Aktuell sind die Preisvorstellungen für die Jahresmiete seitens ÖBF relativ hoch angesetzt (500€ / Jahr)
- Weitere Verhandlungen folgen, jedoch wäre eine Erweiterung um einen Übungsbereich und eine Sanierung des Weges, sowie eine Beschilderung erwünscht.

Kletterwandumbau

- Die Erweiterung unserer Boulderhalle um einen geraden Bereich liegt derweil noch brach
- Seitens Schule ist die Erweiterung kein Problem – dies muss nur angekündigt werden
- Andi Schwendter sendet die Pläne an Fahringer Michael (Schriftführer)
- Kontakt zu Freisinger, der Art-Rock übernommen hat, wird hergestellt, um hier eventuell ein ordentliches Angebot zu bekommen
- Gleichzeitig wird auch gleich die Wartung mit angesprochen

Jugendarbeit

- Bezüglich der Sommertermine sitzen die Jugendleiter in KW 18 zusammen
- Als Besprechungspunkt wurde die Achendammreinigung genannt – an dieser sollte die Jugend ab sofort jährlich unbedingt dabei sein.